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Durchführung 
     Das Jobcenter muss sagen: Ja, Sie dürfen beim Coaching mitmachen. Dann können Sie    
     teilnehmen. Das Coaching ist zwei Mal pro Woche. Wir machen die Termine gemeinsam 
     mit Ihnen aus. Die Gespräche finden bei uns im Büro oder bei Ihnen zu Hause statt.

Bedarfsgemeinschafts-Coaching

Sie bekommen Arbeitslosengeld II (Grundsicherung)? Sie leben in einer Bedarfsgemein-
schaft (zum Beispiel mit Partner, Partnerin oder Kindern)?
Dann können wir Ihnen und Ihrer Familie helfen. Wir unterstützen Sie, wenn es im Alltag 
schwierig ist. undschauen genau auf Ihre persönliche Situation. 
Dabei ist die ganze Familie wichtig.

Förderung durch:

Zielgruppe 
     Wenn Sie Arbeitslosengeld II bekommen, in einer Bedarfsgemeinschaft leben und Sie Hilfe  
     im Alltag brauchen, unterstützen wir Sie.

Beginn
individuell

Dauer
12 Monate

Kontaktperson
Anna Schreiner-Wambolt
07274 70670-05
anna.schreiner@vfbb-speyer.net

Ort
VFBB e. V.
An Fronte Diez 2
76726 Germersheim

Ihr Weg zu uns mit dem ÖPNV
Bahnhaltestelle Germersheim Mitte/
Rhein

Informationen

Inhalte
     wir führen ein erstes Gespräch mit Ihnen
      danach sprechen wir noch genauer über Ihre aktuelle Situation
      wir sprechen über Ihre Motivation
      wir schauen gemeinsam: Was können Sie gut? Was können Ihre Familienmitglieder gut?      
      wir helfen bei Problemen
      wir unterstützen Sie, wenn Sie eine Ausbildung oder Arbeit finden möchten     
      Sie können an Workshops und Gruppen-Angeboten teilnehmen. Dort treffen Sie auch
      andere Menschen.

Wir stärken Sie und Ihre Familie für Ihre Teilhabe am Arbeitsleben


